
〈わ〉の会員総数1,256人に

グループ〈わ〉の会員数は3月31日現在、137人

の新しい仲間を迎え、登録者は計1,256人になり

ました。新入会員は、昨年より増加。コース別で

は、福祉36人、国際31人、生環23人、美工5人、

音文22人、園芸4人、食文11人、一般5人です。会

員総数は、高齢化などによる退会者が増え、60人

ほど減少しました。年会費は１人1,500円です。

●KSC 5月31日に演奏会 混声合唱団コーロKSCは5

月31日に第9回定期演奏会を神戸文化ホール・大ホー

ルで開く。開場13時30分、開演14時。入場は無料。

阪神淡路大震災20年に寄せて「Requiem Aeternam」、

スメタナ作「モルダウ」、「早春賦」など。整理券

申し込み方法は、往復ハガキに住所、氏名、電話番

号、希望枚数(2枚まで)を記入の上、〒655－0042

垂水区西脇2-3-46-309 三谷裕善宛にお願いします。

●4団体が廃部 カーネーション、神戸グリーンプ

ラの会、クレヨン、絵手紙グループの4部が3月末で

廃部となりました。いずれも高齢となり、体調不良

などが理由です。

●退会 遊志の会は、神戸市地域人材センター「食

育講座」終了に伴い退会となりました。

●71号（7月号）の発行は2015年7月中旬です。

★ぎゃらりー〈わ〉を担当して2年。企画、編集、

取材にと、嵐さながらの日々でしたが、多くのこ

とを学び、また沢山の方々との出会いに恵まれま

した。この宝物を胸に、次号からフレッシュな19

期生にバトンタッチ。引き続き皆さま方のご支援

をお願いいたします。（井口久美子）

★KSCマジッククラブの神戸大附属病院の「はと

ぽっぽ保育所」での活動。園児も保育士も、やん

やの喝采。ある職員は「私もマジッククラブに入

れないかしら」とつぶやいた。「素人芸」と想像

していたのが、とんでもなく上手なのに驚いてい

た。 （永野知己）

★ホームページの内容の見直しがほぼ完了し、現

在は、会員の皆様のご活躍を出来るだけ多く掲載

することに注力しています。スキルアップに努め、

更に判り易いものにし、かつ写真を出来るだけ多

くすることを考えていますので、ご協力の程よろ

しくお願いします。 （岡本紘一）

ＷＡからのお知らせ グループ〈わ〉の東北支援活動に対し、

ひょうご安全の日推進県民会議（会長・井

戸知事）から感謝状が授与され、3月30日

午後、兵庫県公館で行われた「阪神淡路20

年復興フォローアップフォーラム」で贈呈

式がありました。対象は団体55団体、個人

93人。250人が出席。〈わ〉からは堺理事

長・古後理事・海野理事・南形監事が出席、

感謝状と副賞の盾を受領しました。

井戸知事が「大震災20年の経験と教訓を

活かす活動に貢献された団体・個人の皆さ

まに感謝申し上げる」

と挨拶。フォローアッ

プ委員会の室崎益輝

氏が「震災の原点に

立ち戻り、教訓を正

しく伝え、正しく生

かすことが求められ

ている」と基調講演で訴えました。その後、阪

神・東北の復興に関わってきたフォローアップ

委員の室崎・磯部康子・加藤恵正・野崎隆一・

松原一郎ら5氏によるパネルディスカッションが

行われました。

〈わ〉のメルアド＝わ本部 group_wa@wa-net.jp ぎゃらりーわ wa_gallery@wa-net.jp
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編集後記

今井前学長のお別れ会

昨年11月3日に、93歳で亡くなった今井鎭雄

前学長をしのぶお別れ会が2月8日、神戸市中央

区の神戸ポートピアホテルで開かれました。神

戸YMCA、神戸市社会福祉協議会、国際ロータリー、

シルバーカレッジなど幅広い分野の関係者ら90

0人が参列し、惜別の献花をささげました。

〈わ〉からは堺理事長、小畑副理事長、飯井冴

子さん（前本部事務員）が参列。

今井氏は1993年、シルバーカレッジ学長に就

任、以後、21年間にわたって、カレッジ学生ら

に「再び学んで他のために」の心を説き、ボラ

ンティア活動に打ち込むよう励まされました。

シルバーカレッジでは、ふれあいホールの一

角に記帳所を設け、カレッジ職員、学生、〈わ〉

会員ら150人が記帳しました。この記帳はお別

れ会の当日、ご遺族に渡されました。
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